



つくるう伸びゆく市員中

学校教育生協
だんご ぬいぐるみ

No.4 令和2年7月

○1学期終業式

始業式、入学式、4、5月の臨時休校、げた箱ポスト、分散登校、学校再開、部活動再開、放送による生徒総会、郡市総体中止、事故再現が行われた交通安全教室、選手壮行会、期末テスト、代替大会の実施等、この1学期は、例年では経験できない様々な出来事がありました。

新型コロナウイルスの感染拡大により、自粛生活が続き、精神的にも肉体的にも辛い日々を過ごしてきたことと思われます。ただこのような生活をしたからこそ、普通であること、当たり前であることのありがたさを認識することもできたのではないのでしょうか。生徒の皆さんは、この非常事態を、健康に注意しながらよく乗り越えました。強くなりましたね

さて今年の夏休みは8月1日～16日の短いものとなります。特に3年生は、自分の進路目標に向かって、今までの人生で1番勉強をする時です。今後もコロナ禍の不安はありますが、強い意志をもって、一途に努力することを期待します。

○継続した学習の大切さ

アメリカのビジネスマンが日本語を習得し、お笑い芸人にまでなっていました。参考にとして彼の勉強法を紹介したいと思います。

「毎日10分だけ続けてみよう。」 厚切りジェイソン（お笑い芸人）

たとえば語学の勉強でも、1日2時間やろうと思えば、心は折れてしまいます。でも、1日10分ならやれそうな気がしませんか。僕は、漢字の書き取りを10年間毎日続けていますが、やるのは、本当に、5分か10分くらい。その程度なら習慣になってしまうから、苦になりません。

時々、「毎日やっているんですか？ すごーい」って言う人がいますが、全然すごくないですよ。だって習慣だから、毎日歯を磨いているのと同じだもの。歯磨きしたからって、「すごーい」とは言わないでしょう。

「英語がペラペラになるまで頑張る」じゃなくて、「毎日10分だけ英語を勉強する」を目標にしてみてもどうでしょう。10年後には、きっと自分でも驚くくらい話せるようになっていきますよ。

○1学期の様子

○1年生農園活動 6月2日（火）



○2年生マスク作り 6月11日（木）、18日（木）、25（木）



○3年生梅干し作り 6月26日(金)



○選手壮行会 6月29日(月)



○交通安全教室 7月10日(金)



○今後の行事等について

1 廃品回収

(1) 日時 8月22日(土) 8:00~10:30 小雨決行

※雨天延期日は8月23日(日) 7:00までに生徒宅に一斉メールで連絡します。

(2) 方法 生徒と各地区の理事さんで、各家庭を巡回して回収します。

(3) 回収物

○・・・アルミ缶・新聞・雑誌・段ボール、ビールびん(大・中)・ビールケース
金属類(鉄くず、農機具、トタン、バイク、タイヤのゴムを外した自転車)

×・・・テレビ・洗濯機・冷蔵庫などの電気製品、衣類、スチール缶、ペットボトル
ガラス、一升びんなど、ビールびん以外のびん

※回収できない物は引き取れませんのでご注意ください。

2 添野が丘体育祭

(1) 期日、場所、日程

・9月5日(土) 雨天順延 市貝中校庭

・開会式 8:10~ 閉会式 11:30 予定 生徒下校 15:20 予定

(2) お願い

・駐車場は、3年保護者は校庭南側、1・2年保護者は役場駐車場か道の駅東側にお願いします。

・見学場所の確保は、当日の花火の合図(6:00)後よりお願いします。

・生徒は、当日、給食を食べてから後片付けをして下校となります。

・新型コロナウイルス感染予防対策とゴミの持ち帰りにご協力ください。